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◆会長の時間 

皆様こんにちは。 

本日、５時３０分より事務局にて、本年度・次年度の理事会が開催され

ました。 

第１議案  梅西会計より６月２６日時点での ６月予算実行状況報告承認されました。 

第２議案  次年度前期プログラムの承認 

以上理事会の報告を終わります。 

昨年の今頃、佐藤貢幹事と次年度どの様に１年間乗り切ろうかと不安の気持ちの中にひたっていたことを思

い出します。昨年７月６日の例会より本日の例会まで、46 回の例会、プログラム全て実行することができま

した。いたらない会長を支えていただきました佐藤貢幹事には感謝いたします。 

また、例会におけるプログラムを企画下さいました、石田プログラム部会長には、幅広いお付き合いの中か

ら数多くのゲストの方をお呼び頂き中身ある卓話がいただけたのではないでしょうか。 

私にとって１番の思いいれは、武田直前会長よりおあずかりした、米山奨学生「周さん」のことです。初め

てのことですから、気をつかいましたが、周さんの人柄、それにまして藤原カウンセラ－のご指導によって無

事大学に合格し笑顔で送り出せたことです。 

各委員会会長・部会長・会員の皆さまのご尽力により奉仕活動等、遂行できましたこと感謝いたします。 

会員３９名でスタ－トし、ロ－タリ－永遠のテ－マ会員増強、創立会長である眞田会員増強部会長をはじめ、

会員の皆様のおかげで、７名の新入会員をいただきました。１名の病気退会、赤阪パスト会長のご逝去、河井

会員の県議復活、平田会員の転籍、４名の友とお別れ、４２名で今期をおわることとなりました。河井県議、

平田さん福山赤坂ロ－タリ－クラブをお忘れなく、これからのご活躍お祈りいたします。時間があれば例会に

ゲストとしておいでください。 

さて、７月より福山赤坂ロ－タリ－クラブの若き期待の切り札の徳永・谷口年度となります、益々のご協力

賜りますようお願い申し上げます。 

この１年間会員の皆様のご指導・ご協力により本日を迎えることができましたことに心より感謝申しあげ、

今年度最後の会長の時間とさせて頂きます。 

 

 

◆幹事報告 
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◆出席報告  ○会員数 44 名  ○出席率    73.81％ 

              欠席者  6 名 佐藤(直)さん 武郷さん 眞田(惣)さん 畑さん 吉永さん 門田さん 

                釜野さん 麦谷さん 森原さん 中元さん 谷原さん  

       ○前々回補正出席率 6 月 14 日    87.50％ 

       メークアップ   西さん 

 

 会員入会記念祝 

武田正敏さん       14 年 6 月 11 日 

  

◆申告スマイル 

 今井尚正会長……いよいよ本例会を迎える日が来ました。一年間ご指導ありがとうございました。 

 徳永雅俊さん……今井会長、佐藤幹事一年間大変ご苦労様でした。また、会長・幹事を支えてこられた角委

員長、部会長本当にお疲れ様でした。心より感謝と敬意を表したいと思います。 

 佐藤 貢幹事……いよいよ今日が最終例会となりました。今井会長の指導・激励、そして皆様の温かい協力

のもと、なんとか京を迎えることができました。至らないところばかりでしたが、ありがとうございまし

た。また、平田さん、河井さんお別れは残念ですがそれぞれの地で頑張ってください。 

 平田 昭さん……皆さん大変お世話になりました。6 年間はあっという間でしたが今は楽しかったことだけ

思い出します。また、メークアップに因島ロータリークラブに来て下さい。 

 石田幹雄さん……今期最後の例会、この一年間今井会長をはじめ会員の皆様のご指導のもと楽しいクラブ活

動ができました。次年度徳永会長よろしくお願いいたします。 

 谷口宏樹さん……皆様一年間大変ご苦労様でした。特に今井会長、佐藤貢幹事におかれましては大変なご苦

労があったと思います。お疲れ様でした。 

 谷原直人さん……今期の会長、幹事、委員長、役員の皆様お疲れ様でした。 

 畑 弓子さん……本社研修にて本日の最終例会を欠席させていただきます。申し訳ありません。広報・会報・

雑誌部会としての 1 年間ありがとうございました。 
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◆プログラム：懇親会  

会長挨拶 

あらためまして、１年間ありがとうございました。 

親睦イコ－ル、ロ－タリ－の原点、今宵はロ－タリ－の「絆」を深めましょう。今井・佐藤貢に総括をいただ

き、次年度へ向かっての懇親の場としていただければさいわいです。ごちそうを前にしての長挨拶はやぼです

ネ。皆さん１年間ご苦労様・ありがとうございました。感謝の気持ちをいっぱいこめて挨拶とさせていただき

ます。 
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次回例会 

      7 月 12 日（火） 決算・予算報告  薬物乱用防止ビラ配布 

      7 月 19 日（火） 会員卓話 


